

stellt, sich fest mit den Bauern verbündet und alle anderen Volkskräfte um sich zusammenschließt. Die Partei weiß es zu schätzen, daß sich unter Deiner Leitung ein so kollektives und geschlossenes Zentralkomitee herausgebildet hat, das mit Erfolg den Kampf für den umfassenden und vollständigen Aufbau des Sozialismus und die Sicherung des Friedens führt.

Freundschaft und Vertrauen bringen die Bürger unserer Republik dem Vorsitzenden des Staatsrates entgegen, mit dessen Tätigkeit die Entwicklung unseres sozialistischen Staates auf eine höhere Stufe gehoben und die Einheit zwischen Staatsmacht und Volksinteressen programmatisch begründet und verwirklicht wird. Es ist ein Glück für die ganze deutsche Nation, daß es heute einen starken deutschen Staat gibt, an dessen Spitze so bewährte Friedenskämpfer stehen wie Walter Ulbricht und Otto Grote wohl. Dank seiner konstruktiven, weitsichtigen Politik gewinnt der deutsche Friedensstaat die Freundschaft der Völker, internationalen Einfluß und Autorität.

Der treue Internationalist Ulbricht war gemeinsam mit Wilhelm Pieck und Otto Grotewohl der berufene Vorkämpfer der brüderlichen Kampfgemeinschaft zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und der unverbrüchlichen deutsch-sowjetischen Freundschaft. Das tatkräftige Wirken Walter Ulbrichts für die Festigung der Macht und des Zusammenschlusses des sozialistischen Weltsystems, für die Einheit und das Wachstum der internationalen kommunistischen Bewegung hat das Ansehen unserer Partei gestärkt. Theoretischer Sinn und revolutionäre Tatkraft, Treue zur Sache und Verbundenheit mit dem Volk, Standhaftigkeit und Opferbereitschaft, Bescheidenheit und Selbstdisziplin - alles Gute und Große, was der revolutionäre Kampf in der Arbeiterklasse hervorbringt, lebt in unserem Genossen Walter Ulbricht.

Von der Partei erzogen und gestählt, vom Volk geliebt, vom Feind gefürchtet - so bist Du zu einem der Hervorragendsten aus dem Stamm bewährter **marxistisch-leninistischer Führer der deutschen Arbeiterbewegung und unserer Nation** geworden!

So grüßen wir Dich im Namen der Partei und des Volkes. Wir wünschen Dir, lieber Genosse Walter Ulbricht, unserem Kampfgefährten und Lehrer, unserem Freund und Bruder, viele Jahre Gesundheit und Kraft im Interesse des Sieges des Friedens und des Sozialismus in ganz Deutschland.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 30. Juni 1963